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Sehr geehrter Herr Jürgensen, 
 
vielen Dank für Ihre Anfrage. 
 
Grundsätzlich bin ich der Meinung, dass Grundschulen einfach und nah erreichbar 
sein sollten, daher würde ich mich im Kreistag dafür einsetzen, die Grundschulen in 
Kieholm und Steinbergkirche zu erhalten, wenn die Schülerzahlen dies rechtfertigen. 
Am besten wäre es sicherlich, dies gelänge in Zusammenarbeit mit dem aktuellen 
Schulträger. 
 
Mit liberalen Grüßen 
 
Nils Thoss 
FDP Schleswig-Flensburg 


